

Web site connects CF youth

By Kristina Davis

No Web site? For the teens of Gen Y, you're not even on their radar screen, much less their computer monitor. But CF youth are plugged in with the launch of the Connecting CF Youth Web site.

Now on-line, the site, developed entirely by youth, will be launched with a variety of local events from February 20 to March 31. An initiative of the CF Personnel Support Agency (CFPSA), with funds from National Defence Online (NDOL), the site is intended to connect youth and offer

resources to those supporting them at the local level.

Elizabeth Binette, 15, from Victoria, B.C., says the Web site was a "cool way" to get involved with other youth. Plus, it offered her the opportunity to develop skills, like preparing and giving presentations.

"Originally I signed up because I thought that it would be a cool idea—a site by youth for youth—about the military—which I feel that I know a lot about," she explains.

Her dad has been in the Navy for nearly 23 years and her mom works

for Personnel Support Programs (PSP) at CFB Esquimalt so she has been part of a CF family her entire life. While Ms. Binette is much like other CF youth, she differs in one aspect: her father has never been posted. But, she adds, he has been deployed a lot.

The reality of postings and deployments is just one aspect of the information available on the site. Topics range from therapy, to anti-boredom, to a forum area where youth can connect and chat.

Ms. Binette says while deployments may be tough, it's not the end of the world. "It's hard to adapt when a parent leaves for six months or more. And then they come back, it's not as if they were never gone. Everything changes again. ...I know that personally, I haven't missed anything in my life because my dad is in the military."

And it is exactly those kinds of ideas that youth can share on-line. In fact, she encourages other CF youth to join the site and to share their experiences. "They need to know that there are other youth JUST like them out there around the whole world. On the site we have articles written by youth in their positions, we have help articles, we have stories, and we have games."

Gregg Clark is another CF youth involved with the Web site. Unlike Ms. Binette, his family has been posted three times and he is currently living in Brussels.

While there are a handful of other CF youth in his overseas community, they are quite a bit younger. Having a virtual community on-line has helped Mr. Clark, 15, meet buddies from British Columbia and even Italy.

For him, postings have been both the most challenging and exciting aspect of

having a parent in the CF. And moving from Dartmouth, N.S., to Belgium has literally offered him an entire continent of possibilities.

"Even if it was tough to leave Nova Scotia, I'm happy to be here in Europe. ...This may be my only chance to live here [so] why go back to somewhere I've been for so long already? I spend all the school breaks travelling the rest of Europe."

Lara Rooke is the National Recreation and Youth Services co-ordinator with the PSP division of the CFPSA. She says there are more than 20 000 CF youth—defined as teens aged 12 to 18—who could benefit from this initiative.

She stresses that the site is both youth driven and youth focussed. In fact, more than 100 kids took part in the development. And while it offers a wealth of information and resources, she says the forum—where the free flow of information and ideas is encouraged—is truly the "glue" that holds it all together.

"The Web site allows youth to be connected in a way they never have before—giving them access to relevant and meaningful information in a youth-friendly package."

To participate in the launch, local youth advisory committees are encouraged to express interest on-line. Launch kits, including resources and guidelines, will then be sent to the group. Interested committees must then officially register their event. Prizes are available to those committees who both register and provide feedback on their event before April 7.

For more information, visit www.connectingcfyouth.ca.



LYNDON GOVEAS

CF youth model promotional T-shirts and bracelets for the Connecting CF Youth Web site. Local youth advisory committees are encouraged to celebrate the launch of the site from February 20 to March 31.

Des jeunes de familles militaires portent des t-shirts et des bracelets faisant la promotion du site Web Connexion Jeunesse FC. On encourage les comités de consultation jeunesse à participer au lancement du site du 20 février au 31 mars.

Un site Web aide les jeunes des familles militaires à garder contact

par Kristina Davis

Pas de site Web? Pour les jeunes de la génération Y, vous n'existez tout simplement pas. Les jeunes des familles militaires eux, sont branchés, grâce au site Web Connexion Jeunesse des FC.

Le site, maintenant actif, a été conçu entièrement par des jeunes et il sera lancé lors d'une panoplie d'activités locales du 20 février au 31 mars. Un projet de l'Agence de soutien du personnel des FC (ASPFC) réalisé grâce à du financement de Défense nationale en direct (DNED), le site vise à aider les jeunes à rester en contact et à offrir des ressources aux personnes qui les appuient à l'échelle locale.

Elizabeth Binette, une jeune fille de 15 ans de Victoria (C.-B.), affirme que le site Web était une « façon cool » de faire la connaissance d'autres jeunes. En plus, elle a eu l'occasion de perfectionner ses compétences, notamment en matière de préparation et de présentation d'exposés.

« À l'origine, je me suis inscrite parce que j'étais emballée par le concept d'un site pour les jeunes par les jeunes qui portait sur la vie des familles des militaires – et je crois que je suis bien placée pour en parler », explique-t-elle.

Son père est dans la Marine depuis près de 23 ans et sa mère travaille pour les Programmes de soutien du personnel (PSP) à la BFC Esquimalt. Elizabeth fait donc partie de la famille des FC depuis sa naissance. Bien que sa vie ressemble à celle de bien des jeunes de familles militaires, celle d'Elizabeth est un peu différente : son père n'a jamais été affecté ailleurs. Il a cependant été envoyé en déploiement souvent.

Le site traite entre autres des affectations et des déploiements. Les rubriques du site sont variées, allant de la thérapie, en passant par des trucs pour vaincre l'ennui, jusqu'à un forum où les jeunes peuvent faire connaissance et clavarder.

Elizabeth affirme que même si les déploiements peuvent être difficiles, ce n'est pas la fin du monde. « C'est difficile de s'adapter quand un parent part pour six mois ou plus. Et lorsqu'il revient, on sait que tout ne sera pas comme avant. Tout change à nouveau... Par contre, moi personnellement, je n'ai manqué de rien dans ma vie parce que mon père était militaire. »

C'est ce genre d'idée que les jeunes peuvent échanger en direct. Elizabeth encourage les autres jeunes des familles militaires à s'inscrire et à parler de leurs expériences. « C'est important qu'ils sachent

qu'il y a d'autres jeunes exactement comme eux au pays et partout au monde. Sur le site, il y a des articles écrits par des jeunes qui sont dans la même situation qu'eux, il y a des conseils, des histoires et même des jeux. »

Gregg Clark est un autre jeune issu d'une famille militaire qui participe au site Web. Contrairement à Elizabeth, Gregg et sa famille ont été affectés trois fois, et ils habitent actuellement à Bruxelles.

Bien qu'il y ait un assez grand nombre de jeunes de familles militaires dans la collectivité des FC à l'étranger, ces derniers sont pas mal plus jeunes que lui. Grâce au forum, Gregg, qui a 15 ans, a pu se faire des copains de la Colombie-Britannique jusqu'en Italie.

Pour Gregg, les affectations sont l'aspect à la fois le plus difficile et le plus excitant d'avoir un parent dans les FC. Quant au déménagement de Dartmouth (N.-É.) jusqu'en Belgique, cela lui a ouvert les portes de tout un continent.

« Même si c'était difficile pour moi de quitter la Nouvelle-Écosse, je suis heureux d'être en Europe... C'est peut-être la seule chance que j'aurai de vivre ici alors pourquoi retourner où j'ai été pendant si longtemps? Je passe tous les congés scolaires à parcourir le reste de l'Europe. »

Lara Rooke est la coordonnatrice des loisirs et des services à la jeunesse de la composante des PSP de l'ASPFC. Selon elle, plus de 20 000 jeunes de familles militaires (des adolescents de 12 à 18 ans) pourraient profiter du site Web.

Elle insiste sur le fait que le site est conçu par les jeunes et pour les jeunes. En effet, plus de 100 jeunes ont participé à sa conception. Même si le site regorge de renseignements et de ressources, le forum – où les renseignements et les idées coulent à flot – constitue son principal élément de cohésion.

« Le site Web permet aux jeunes d'être branchés d'une façon qui leur était impossible auparavant. Ils ont accès à des renseignements pertinents et importants, sous la forme qui leur convient. »

Les comités consultatifs jeunesse locaux qui souhaitent participer au lancement du site doivent manifester leur intérêt en ligne. Des trousseaux de lancement, y compris des ressources et des lignes directrices, seront envoyées aux comités intéressés. Il faut s'inscrire pour participer. Des prix seront offerts aux comités qui s'inscriront et qui fourniront leurs commentaires sur l'activité avant le 7 avril.

Pour d'autres renseignements, visitez le www.connexionjeunessefc.ca.